

Mardi, 23 avril 1895.

Les membres présents étaient :—

L'honorable *JOHN JONES ROSS*, Président.

Les honorables messieurs

Allan,	Cochrane,	Masson,	Perley,
Almon,	De Blois,	McCallum,	Poirier,
Angers,	Desjardins,	McClelan,	Power,
Armand,	Dever,	McDonald (Cap-B.),	Primrose,
Arsenault,	Dobson,	McInnes (Victoria),	Prowse,
Bellerose,	Ferguson (I.P.E.),	McKay,	Read (Quinté),
Bernier,	Kaulbach,	McKindsey,	Robitaille,
Bolduc,	Landry,	McMillan,	Sanford,
Boucherville, de	Lewin,	Merner,	Scott,
Boulton,	Lougheed,	Miller,	Sullivan,
Bowell (sir Mackenzie),	Macdonald (I.P.E.),	Montplaisir,	Sutherland,
Casgrain,	Macdonald (Victoria),	O'Donohoe,	Vidal,
Clemow,	MacInnes (Burlington),	Pelletier,	Ward.

PRIÈRES.

La pétition suivante a été présentée et déposée sur la table :—

Par l'honorable M. Read (Quinté) :—De la Compagnie du chemin de fer d'Oshawa.

Conformément à l'ordre du jour, le Sénat a repris le débat ajourné sur la motion de l'honorable M. Primrose, à savoir :—

Que l'adresse suivante soit présentée à Son Excellence le Gouverneur général pour remercier respectueusement Son Excellence du gracieux discours qu'Elle a bien voulu faire aux deux Chambres du Parlement :

A Son Excellence le Très-honorable Sir John Campbell Hamilton-Gordon, comte d'Aberdeen; vicomte Formartine, baron Haddo, Methlic, Tarves et Kellie, dans la pairie d'Ecosse; vicomte Gordon d'Aberdeen, comté d'Aberdeen, dans la pairie du Royaume-Uni; baronnet de la Nouvelle-Ecosse; Gouverneur général du Canada.

PLAISE À VOTRE EXCELLENCE,

Nous, fidèles et loyaux sujets de Sa Majesté, le Sénat du Canada, assemblé en Parlement, remercions respectueusement Votre Excellence du gracieux discours qu'Elle a prononcé à l'ouverture de la présente session.

Nous avons entendu, avec un sentiment reconnaissant, Votre Excellence nous exprimer le plaisir avec lequel Elle a de nouveau recours à nos avis et à notre aide pour l'assister dans l'administration des affaires du Canada.

Nous sentons profondément, comme Votre Excellence, que la mort subite et regrettable de feu le Très Honorable Sir John Thompson a fait éprouver une perte sérieuse au Canada. L'expression de douloureuse et profonde sympathie de Sa Très Gracieuse Majesté la Reine, et les manifestations de chagrin avec lesquelles la triste nouvelle a été accueillie dans toutes les parties de l'Empire, ainsi que les marques de respect et d'estime rendues partout à la mémoire de l'homme d'Etat décédé, ont provoqué la reconnaissance du peuple du Canada.